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PARLE-NOUS
UN PEU DE

TOI...

 



Je suis un bébé du quartier, né à Ste-Justine
mais, conçu à Saint-Léonard. Le parc Ferland a
été mon terrain de jeux pendant longtemps ! 

J’ai étudié en marketing et gradué en 2000 du
cégep. En 2009, j’ai fait un AEC en construction
et rénovation. Je peux aussi dire que j'ai
beaucoup appris de la rue et de la vie !



QUAND TU
ÉTAIS

ENFANT, TU
TE VOYAIS

COMMENT EN
TANT

QU'ADULTE ?

 



Je voulais être ingénieur! J’aimais danser et
faire des spectacles. 

Je voulais être quelqu’un qui serait important ! 



QU'EST-CE
QUI T'A

INCITÉ À
VENIR

TRAVAILLER
À SAINT-

LÉONARD ?

 



J’ai eu une opportunité, cette occasion m’a
permis de mettre en valeur des compétences
au-delà de se qui me démarque le plus, la
tendre couleur de ma peau…

j’ai profité pour en faire un moment
mémorable qui perdurera même après moi. 

Je suis entré dans l’arène du communautaire
innocent comme un nouveau-né. Aujourd’hui,
ce sont mes 30 quelques années qui
m’orientent vers des changements et les défis
vécus par une  jeunesse qui reprend le relais
de l’héritage que nous leur avons laissé.



QU’EST-CE
QUI TE REND

LA PLUS
FIÈRE DANS

TON
IMPLICATION

DANS LE
QUARTIER?

 

 



Je suis  vraiment fier de voir que le projet de
trois amis du même quartier ait autant grandi
et puisse aider autant de gens aujourd’hui avec
les différents services que nous offrons.  

Si on nous avait dit cela dans le passé, on aurait
tépondu que cela était quasi inconcevable.



SELON TOI,
COMMENT

EST-CE QUE
TON TRAVAIL
CONTRIBUE À

DES
CHANGEMENTS

POSITIFS
POUR SAINT-

LÉONARD?
 

 



Pour dire vrai, plusieurs me parlent de changements.
De mon côté, je suis trop dans le quotidien. 

J’entends les commentaires positifs sur notre travail,
mon président et moi en sommes reconnaissants.

Mais, notre travail nous éloigne des gens de la
communauté, comment rester actif pendant 19 ans?
On aide les familles, on aide les jeunes, on aide les
commerçants et on aide le quartier: on est devenu un
écosystème !



QUELS ONT
ÉTÉ LES PLUS

GRANDS DÉFIS
POUR TOI

AVANT
D’OCCUPER LE

POSTE DE
DIRECTEUR
GÉNÉRAL ?

 

 



Comprendre la dynamique du communautaire et
faire reconnaître que ce que l’on fait, c'est de
l’économie sociale. 

C'est pas toujours évident de faire comprendre que
le communautaire ne devrait pas s'accorder avec
pauvreté, mais se conjuge plutôt avec notre
expertise sur le terrain et une connaissance des
réalités vécues dans le quartier. 

Et ça, je pense que ça mérite de la reconnaissance !



PARMI LES
PERSONNES QUI

ONT MARQUÉ
L’HISTOIRE DES
COMMUNAUTÉS
NOIRES, EST-CE

QU’IL Y EN A
UNE EN

PARTICULIER
QUI T’INSPIRE ?

 

 



Wow! Il y en a tellement!

Je vais commecer avec mes parents, qui,
poussés par des problèmes politiques en Haïti,
ont dû ont abandonner la belle vie au soleil
pour venir ici dans le froid… Il faut le faire! 

Je dirais aussi Malcolm X: chaque mot est bien
placé avec lui. 

Mais, avant lui je dois lever mon chapeau à
Toussaint et Dessaline, je suis haïtien d’origine,
je crois que j’ai cette « drive » d’indépendance
et le sens des affaires en moi.



QU’EST-CE QUE
TU AIMERAIS

DIRE AUX
JEUNES DES

COMMUNAUTÉS
NOIRES DE

SAINT-
LÉONARD?

 

 



Je veux qu’on se parle ! 

Contactez-moi pour qu’on vous puisse vous
aider à aller plus loin. J’ai des projets pour
vous. 

On a tous une histoire à raconter dans le
quartier. Faisons-le pour le « love » mais
surtout pour le « respect »! 


